

Campesinos de Cauca y Caquetá se oponen a la erradicación de los cultivos de coca

Los campesinos del Caquetá y Cauca mantienen la resistencia pacífica a la erradicación de cultivos ilícitos que viene haciendo la fuerza pública en varios municipios de los departamentos.

Balvino Polo, presidente de la mesa departamental cocalera, manifestó que los campesinos del municipio de Curillo (Caquetá) están organizados para oponerse a la erradicación de los cultivos de coca, hasta que el gobierno no les ofrezca otras alternativas.

“Los campesinos han hecho resistencia en diferentes municipios del departamento, de esa manera lo están haciendo los compañeros de Curillo, porque desde el día viernes está la Policía y el Ejército, y esa es la preocupación de los campesinos, ellos manifiestan que están dispuestos a sustituir los cultivos ilícitos, por eso están defendiendo los cultivos de una manera pacífica”, explicó el líder communal.

La fuerza pública adelanta la erradicación en los municipios de La Montañita, Cartagena del Chairá, San Vicente del Caguán y Puerto Rico.

Por su parte, en el municipio de Almaguer al sur del departamento del Cauca, el alcalde Darío Galíndez señaló que “la situación es difícil, ya que el ejército está cumpliendo una orden, mientras que los campesinos no quieren aguantar hambre”.

Por el momento se ha logrado establecer una mesa de concertación que busca lograr un acuerdo para evitar un posible choque entre las partes.

Algo similar viven cultivadores de coca en el municipio de Mercaderes, también al sur del departamento (Cauca). En ese lugar se está a la espera de una decisión del Gobierno Nacional, respecto a si se detienen los operativos de erradicación forzosa de esos cultivos.

Los campesinos afirman que se van a oponer a que se haga a la fuerza y le piden al gobierno una sustitución concertada pero digna.

<http://www.rcnradio.com/nacional/campesinos-cauca-caqueta-se-oponen-la-erradicacion-los-cultivos-coca/>